

Altdorf, 9. Oktober 2018 / Sc2

Medienmitteilung Nr. 169 / 2018

Gemeinde: Altdorf

Kollision auf Fussgängerstreifen – eine Person verletzt

Am Montagabend, 8. Oktober 2018, gegen 17.15 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern im Kolonnenverkehr auf der Herrengasse in Altdorf in Richtung Dorfmitte. Zur selben Zeit beabsichtigte eine 53-jährige Urnerin den Fussgängerstreifen Fremdenspital zu überqueren. In der Folge kollidierte das Fahrzeug mit der Fussgängerin, wobei sich die Passantin verletzte und mit dem Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri überführt wurde.